



Feierliche Einsetzung unserer Sozialdiakonin Mena Ramseyer

Es freut uns sehr, dass Mena Ramseyer am 1. Oktober offiziell ihre Arbeit als Sozialdiakonin in unserer Gemeinde aufnimmt. Im Begrüssungsgottesdienst vom 8. Oktober, um 9.30 Uhr, gestaltet von Mathias Rissi, wird sie feierlich in unserer Gemeinde eingesetzt.

Anschliessend an den Gottesdienst laden wir zum Apéro im Kirchgemeindehaus ein. Das ist eine gute Gelegenheit, Mena Ramseyer persönlich kennenzulernen.

*Für die Kirchenpflege
Ruth Schmid, Kirchenpflegepräsidentin*

